

# Sag liebst du mich oder liebst du mich nicht?

## letzte kapi kommt

Von teufelchen\_netty

### Kapitel 41:

*Hier also das letzte Kapitel, mit Absicht wurde es klein gehalten, aber leider nicht mit Absicht vergessen zu posten -.- Tut mir leid*

#### Epilog:

Richtig!

Die Hochzeit im Sommer war ein voller Erfolg. Paps und Remus wurden beide herzlichst in Empfang genommen und beklatscht als sie vor den Altar traten. Das Sie nervös waren, sah man Beiden an und dennoch hatten sie das JA sofort und mit fester lauter Stimme über ihre Lippen gebracht. Das Fest war berauschend, viel Gelache, viele tanzten, gutes Essen und Trinken. Die Stimmung war einfach wahnsinnig gut und glücklich machend.

Ich war glücklich. Ich hatte Eltern und ich konnte die Tränen nicht zurück halten als der Priester sie endlich zu einem amtlich anerkannten Ehepaar ernannte. Der Kuss war sehr schön und ich musste mich zusammenreizen nicht aufzuschluchzen.

Draco und Blaise hielten während der ganzen Zeremonie meine Hände fest, ich hatte immer noch ein wenig Angst gehabt, dass etwas schief laufen würde, aber Beider Ja hatte mich unglaublich erlöst. Endlich konnte ich nach vorne sehen und wer weiß, vielleicht würde auch ich eines Tages dort vorne stehen und ein tiefes festes JA über meine Lippen bringen.

"Harry..", hauchte mir wer ins Ohr und ich sah nach rechts.

Blaise grinste mich dreckig an und ich grinste.

"Hm?"

"Draco wollte sich von der Feier etwas zurückziehen.. kommst du?", fragte Blaise und ich nickte.

Kurz sah ich mich nochmals nach meinen Eltern um, welche aber nicht mehr zu sehen waren.

"Sirius und Remus sind schon lange weg und alle Anderen gehen auch langsam..", erklärte Draco, zog mich mit sich mit, so schnell konnte ich gar nicht gucken.

Blaise hob seinen Zauberstab und ich wollte noch etwas sagen, aber zu spät. Ich wusste ich war in Sicherheit, dennoch war es ungewohnt zu sehen wie einer meiner Liebsten den Zauberstab auf mich richtete.

Als die Dunkelheit vor meinen Augen verschwand, blinzelte ich.

"Wow..", gab ich überrascht von mir, sah mich um.

Beide hatten unseren Wintergarten verzaubert, es war warm und man sah den Sternenhimmel glasklar und wenn man es gewollt hätte, hätte man mit Sicherheit Sterne zählen können.

"Danke, aber."

"Scht..", erklang es und ich keuchte auf, denn Blaise küsste mich mit einer Inbrunst wie nie zuvor, während Draco mich von hinten umarmte und begann an meinen Nacken zu knabbern, bevor er diesem sanfte Küsse aufsetzte.

Ich würde diese Nacht nie vergessen. Unsere erste Nacht zu Dritt. Sie war sehr berauschend. Sanft, aber doch so leidenschaftlich. Bisher hatte ich immer Angst es mit beiden gleichzeitig zu treiben, vermied es mit Beiden im Bett zu landen und bis zur Hochzeit hatte es wirklich geklappt, denn wenn wir zusammen im Bett waren, dann meist so, dass ich mich nach einer Runde in der ich verwöhnt wurde ausklingte und Draco und Blaise sich einander hingeben konnten. Irgendwie hatte ich Angst einen Dreier zu haben.

Schwachsinnig? Oh ja.. und wie, wie sich im Nachhinein rausstellte.

Nie hatte ich es bereut Blaise in mein Leben gelassen zu haben und lieben zu lernen, obwohl da Draco war für den ich schwärmte und ich wusste, dass Beide unendlich dankbar waren dass ich sie auserwählt hatte, obwohl Blaise und Draco schon

ineinander verliebt gewesen waren.

Und nun waren wir zu Dritt und glücklich und ich hoffte es würde ewig andauern..